

## CHRONIQUE LOCALE

---

A NOS AMIS,

A NOS ABONNÉS, A NOS COLLABORATEURS.

*Nous avions toujours espéré conduire la Revue du Lyonnais jusqu'à la cinquantième année de son existence. Faire vivre un demi siècle une publication exclusivement historique, en province, sans autre appui que celui de ses abonnés ; grouper, autour d'une publication grave et honnête, tous les hommes qui, dans notre ville, avaient l'amour de la cité, la connaissance et le culte de son histoire, nous paraissait une belle et grande chose ; la mort du bibliothécaire de la ville, un redoublement de soins et de vigilance qui nous incombe, le désir ardent de mettre notre grand dépôt littéraire à la hauteur qu'il devrait avoir, nous obligent à prendre une courageuse résolution, et à renoncer au désir de voir nos amis fêter avec nous le cinquantenaire si désiré.*

*On ne peut faire vivre une publication comme la nôtre et administrer convenablement une Bibliothèque aussi importante que celle de la ville. Un choix était à faire ; nous avons renoncé à notre publication.*

*La Revue du Lyonnais s'arrête donc aujourd'hui, volontairement, en pleine force et en plein succès, après avoir rendu,*